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AOS VINTE E OITO DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 

DEZENOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A CENTÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SEXTA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID 

MOTA, E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: ALEX NOGUEIRA, PEDRO 

GILMAR NOGUEIRA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA, ADRIANA COCCI DE MORAES 

CASTRO, PEDRO FERREIRA DE LIMA, JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN, ESMAEL ANTÔNIO 

FERREIRA PADILHA, FRANCISCO CARLOS CABRINI E PAULO HENRIQUE AREIAS 

HORÁCIO. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR CLODOALDO NEPOMUCENO PINTO 

JÚNIOR. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O 

SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR PEDRO GILMAR NOGUEIRA, PEDIU AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. A PRIMEIRA-

SECRETÁRIA, VEREADORA ADRIANA COCCI, FEZ A LEITURA DO SALMO CENTO E TRINTA 

E UM. EM SEGUIDA, O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, 

PROCEDEU A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. NA SEQUÊNCIA, A PRIMEIRA-SECRETÁRIA FEZ A 

LEITURA DOS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 1777/2015, Nº 1780/2015, 

Nº 1781/2015, Nº 1782/2015, Nº 1783/2015, Nº 1784/2015, Nº 1785/2015, Nº 1786/2015, Nº 

1787/2015, Nº 1789/2015, Nº 1790/2015 E Nº 1792/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL; REQUERIMENTO Nº 08/2015, DE AUTORIA DO VEREADOR WILSON ROBERTO 

DAVID MOTA; OFÍCIO Nº 253/2015, DO PREFEITO MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

SOLICITANDO A DEVOLUÇÃO DE RECURSOS FINANCEIROS NÃO UTILIZADOS NESTE 

EXERCÍCIO, PARA QUE A PREFEITURA POSSA FORTALECER SUA RESERVA PARA O 

PAGAMENTO DO DÉCIMO TERCEIRO SALÁRIO AOS SERVIDORES MUNICIPAIS. O 

VEREADOR ROBERTO MOTA, ASSUMINDO A PRESIDÊNCIA DA SESSÃO, INFORMOU QUE 

VAI PROCEDER AMANHÃ A DEVOLUÇÃO DE QUATRO MILHÕES DE REAIS, ANTECIPANDO 

A META ESTABELECIDA DE DEVOLVER DEZ MILHÕES DE REAIS, EQUIVALENTE A UM 

TERÇO DO ORÇAMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL PARA ESTE ANO, PARA DAR O APORTE 

FINANCEIRO PARA O PAGAMENTO DA PRIMEIRA PARCELA DO DÉCIMO TERCEIRO 

SALÁRIO. O PRESIDENTE COMENTOU QUE SE TRATA DE UMA ANTECIPAÇÃO DA 

DEVOLUÇÃO QUE DEVE SER FEITA ATÉ O FINAL DE CADA ANO. DISSE AINDA QUE ESTES 

RECURSOS SÃO PROVENIENTES DE CORTES DE DESPESAS DE DIÁRIAS, DE VIAGENS, 

DE EXONERAÇÕES E DE OUTRAS REDUÇÕES DE CUSTOS PROMOVIDAS ESTE ANO PELA 

CÂMARA MUNICIPAL E SERÃO DEVOLVIDOS PARA A PREFEITURA COMO RECURSOS 
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LIVRES, QUE PODERÃO SER UTILIZADOS TANTO PARA PAGAMENTO DE FOLHA OU 

FORNECEDORES MAS, ESPECIFICAMENTE, O PEDIDO É PARA APORTE FINANCEIRO 

PARA PAGAMENTO DO DÉCIMO TERCEIRO SALÁRIO E SEUS ENCARGOS SOCIAIS. O 

PRESIDENTE COMENTOU SOBRE O RECEBIMENTO DO PROJETO DE LEI Nº 1783/2015, DO 

PREFEITO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE A REPOSIÇÃO SALARIAL DOS SERVIDORES, 

A QUAL SERÁ FEITA EM DUAS PARCELAS SOBRE O SALÁRIO DE NOVEMBRO E DE 

DEZEMBRO RESPECTIVAMENTE. EM SEGUIDA, A PRIMEIRA-SECRETÁRIA ANUNCIOU AS 

PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO HAVENDO INSCRITOS PARA O ESPAÇO DE ORADORES, O 

VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, PRESIDENTE DA COMISSÃO PERMANENTE DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO, ANUNCIOU O EDITAL DE AUDIÊNCIA PÚBLICA Nº 03/2015, QUE 

SERÁ REALIZADA NO DIA TRINTA DE SETEMBRO DO CORRENTE ANO, PARA 

DEMONSTRAR E AVALIAR O CUMPRIMENTO DAS METAS FISCAIS DO SEGUNDO 

QUADRIMESTRE DE DOIS MIL E QUINZE. O VEREADOR COMENTOU QUE NA ÚLTIMA 

SESSÃO FOI RETIRADO DA ORDEM DO DIA UM PROJETO DE LEI, QUE HAVIA 

AGUARDADO CERCA DE DOIS MESES À ESPERA DE APRESENTAÇÃO DE EMENDAS E, NO 

ENTANTO, ALGUNS VEREADORES SOLICITARAM INFORMAÇÕES A RESPEITO DO 

PROJETO E QUANDO O SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO COMPARECEU PARA 

ESCLARECER DÚVIDAS, OS VEREADORES QUE HAVIAM SOLICITADO O RETORNO DO 

PROJETO PARA A COMISSÃO NÃO COMPARECERAM NA REUNIÃO, E DISSE QUE AS 

EXPLICAÇÕES FORAM DADAS NO PERÍODO EM QUE ESTEVE À DISPOSIÇÃO DOS 

VEREADORES NAS COMISSÕES, E FALOU QUE PARECE QUE ALGUNS VEREADORES NÃO 

TÊM CONFIANÇA NA RESPOSNABILIDADE DAS COMISSÕES, E DEIXAM PARA ANALISAR 

OS PROJETOS SÓ NA VOTAÇÃO EM PLENÁRIO. O PRESIDENTE FALOU QUE É 

IMPORTANTE AS PESSOAS ACOMPANHAREM A AUDIÊNCIA PÚBLICA, MARCADA PARA A 

PRÓXIMA QUARTA-FEIRA, PARA PODEREM SER INFORMADAS SOBRE AS 

MOVIMENTAÇÕES, POIS OUVIU QUESTIONAMENTO A RESPEITO DO VALOR QUE A 

CÂMARA TEM DEPOSITADO HOJE, E FALOU SOBRE OS CORTES QUE FORAM FEITOS NAS 

DESPESAS DO LEGISLATIVO, SEM FAZER ALARDE, E O ACESSO ÀS INFORMAÇÕES É 

PARA TODOS OS CIDADÃOS QUE SE INTERESSAREM PARA QUE POSSAM ANALISAR 

LIVREMENTE. E COMENTOU SOBRE TODO O PROCESSO QUE É UTILIZADO PARA QUE SE 

POSSAM REALIZAR AS COMPRAS DA CÂMARA, DESDE OS PEQUENOS VALORES ATÉ OS 

MAIORES E TODAS AS CONTAS DA CÂMARA ESTÃO À DISPOSIÇÃO DE TODOS OS 

CIDADÃOS DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO FALOU 

SOBRE O PROJETO QUE ESTÁ TRAMITANDO NA CÂMARA SOBRE O VALE-CRECHE E  
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DISSE QUE ATÉ A PRÓXIMA QUARTA-FEIRA ESTARÁ PRONTO O PARECER DO RELATOR 

DA MATÉRIA PARA POSSIBILITAR A ENTRADA NA ORDEM DO DIA PARA VOTAÇÃO. NA 

SEQUÊNCIA, O SENHOR PRESIDENTE ABRIU ESPAÇO DE DEZ MINUTOS PARA 

PRONUNCIAMENTO DO SENHOR LAÉRCIO MONTEIRO DE CARVALHO, DO SINDICATO 

DOS COMERCIÁRIOS DE ARAUCÁRIA, QUE RELATOU A ONDA DE ASSALTOS QUE VEM 

ATINGINDO O COMÉRCIO DE NOSSA CIDADE, BEM COMO, SOBRE O INTERESSE DO 

SINDICATO NO DESENVOLVIMENTO DO COMÉRCIO LOCAL, E FEZ O APELO PARA QUE 

PROVIDÊNCIAS SEJAM TOMADAS A RESPEITO DA SEGURANÇA NO MUNICÍPIO E FALOU 

DA NECESSIDADE DE SER FEITO O LEVANTAMENTO DAS OCORRÊNCIAS POR GEO-

PROCESSAMENTO. AGRADECEU O ESPAÇO CONCEDIDO E A INDICAÇÃO DE SEU NOME 

PARA RECEBER MOÇÃO DE APLAUSOS DO LEGISLATIVO. EM SEGUIDA, PASSOU-SE À 

ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1735/2015, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE A POLÍTICA DE GESTÃO 

DOCUMENTAL NO ÂMBITO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1753/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE AS ALTERAÇÕES DAS METAS DO PLANO 

PLURIANUAL PARA O QUADRIÊNIO 2014/2017”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1763/2015, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “INSTITUI TABELA DE TEMPORALIDADE, 

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 83/2015 – CJR E Nº 43/2015 – 

CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1754/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1754/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA LEI 

ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2016”. O VEREADOR FRANCISCO CABRINI 

COMENTOU QUE O ORÇAMENTO PARA O PRÓXIMO ANO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

AGRICULTURA, COM CERTEZA, VAI FAZER COM QUE O AGRICULTOR DO MUNICÍPIO 

CONTINUE SOFRENDO POR CAUSA DOS VALORES DESTINADOS ÀQUELA SECRETARIA, 

QUE SERÃO INSUFICIENTES PARA O ATENDIMENTO DOS PEQUENOS PRODUTORES, 

QUE SÃO OS QUE MAIS NECESSITAM DO APOIO DO MUNICÍPIO. DESTACOU, DENTRE 

OUTRAS, QUE OS VALORES SÃO INSUFICIENTES PARA A PROMOÇÃO DE CURSOS 

PROFISSIONALIZANTES. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA COMENTOU QUE OS 
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VALORES DOS ORÇAMENTOS DAS SECRETARIAS SÃO ORGANIZADOS CONFORME AS 

NECESSIDADES DE CADA SECRETÁRIO, QUE É O RESPONSÁVEL PELA SUA PASTA, 

PORTANTO, AS DISTORÇÕES OBSERVADAS SÃO DE INTEIRA RESPONSABILIDADE DOS 

TITULARES DAS SECRETARIAS. O VEREADOR PEDRO NOGUEIRA COMENTOU SOBRE AS 

DISCUSSÕES EM TORNO DE SE RETIRAR VALORES DO ORÇAMENTO DE OUTRAS 

SECRETARIAS E REALOCÁ-LOS NA SECRETARIA DE AGRICULTURA. O VEREADOR 

VANDERLEI DE OLIVEIRA RESPONDEU QUE AS EMENDAS NÃO FORAM FEITAS NESTE 

SENTIDO POR FALTA DE PRAZO DISPONÍVEL. O VEREADOR PAULO HORÁCIO FALOU 

QUE A APRESENTAÇÃO DE EMENDAS É LIMITADA PARA OS VEREADORES, NÃO SE 

PODENDO AUMENTAR AS DESPESAS, APENAS FAZENDO A TRANSFERÊNCIA DOS 

VALORES ENTRE AS SECRETARIAS. O VEREADOR ALEX NOGUEIRA COMENTOU SOBRE 

A NECESSIDADE DE SUPLEMENTAÇÃO NO ORÇAMENTO DA SECRETARIA DE 

AGRICULTURA PARA PODER DAR EXECUÇÃO AOS PROJETOS NECESSÁRIOS. O 

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 76/2015 – CJR E Nº 39/2015 – CFO, REFERENTE 

AO PROJETO DE LEI Nº 1759/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 1759/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 79.900,00 (SETENTA E NOVE MIL E NOVECENTOS 

REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 93/2015 

– CJR E Nº 49/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1766/2015, DE INICIATIVA 

DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1766/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

SUPLEMENTAR   NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 150.000,00  

(CENTO E CINQUENTA MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR PAULO 

HORÁCIO COMENTOU SOBRE A DIFICULDADE NA ANULAÇÃO DO CRÉDITO REFERENTE A 

ESTE PROJETO DE LEI, E DISSE QUE A CODAR – COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE 

ARAUCÁRIA DEVERIA SER FECHADA POR REDUÇÃO DAS AÇÕES POSSÍVEIS DE SEREM 

EXECUTADAS PELA COMPANHIA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 90/2015 – CJR E Nº 

46/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1768/2015, DE INICIATIVA DO 
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PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1768/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 700.747,14 

(SETECENTOS MIL, SETECENTOS E QUARENTA E SETE REAIS E QUATORZE CENTAVOS) 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 95/2015 – CJR E Nº 

51/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1769/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1769/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 35.289,82 

(TRINTA E CINCO MIL, DUZENTOS E OITENTA E NOVE REAIS E OITENTA E DOIS 

CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 94/2015 

– CJR E Nº 50/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1770/2015, DE INICIATIVA 

DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1770/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 117,96 (CENTO E 

DEZESSETE REAIS E NOVENTA E SEIS CENTAVOS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PARECER EM CONJUNTO Nº 91/2015 – CJR E Nº 47/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO 

DE LEI Nº 1772/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 1772/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 2.710.229,47 (DOIS MILHÕES, SETECENTOS E DEZ 

MIL, DUZENTOS E VINTE E NOVE REAIS E QUARENTA E SETE CENTAVOS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O VEREADOR 

PAULO HORÁCIO FALOU SOBRE UM PROJETO DE LEI QUE ESTÁ TRAMITANDO AINDA NO 

EXECUTIVO E PREVÊ ANULAÇÃO DE CRÉDITOS DA CÂMARA MUNICIPAL, O QUE É UM 

ABSURDO, POIS A INICIATIVA NÃO PARTE DA PRÓPRIA CÂMARA E COMENTOU QUE A 

SOBRA DO ORÇAMENTO DO LEGISLATIVO SÓ PODE TER DOIS DESTINOS, OU FICA NO 
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FUNDO MUNICIPAL CRIADO PARA REFORMAS E AMPLIAÇÃO DA CÂMARA, OU A 

DEVOLUÇÃO DO MONTANTE PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL, NÃO EXISTINDO NENHUM 

INSTRUMENTO QUE SIRVA PARA CARIMBAR ESTE DINHEIRO, DIRECIONANDO-O 

DIRETAMENTE PARA QUALQUER OUTRA FINALIDADE QUE SEJA, SENDO, PORTANTO, UM 

RECURSO DE NATUREZA LIVRE E O VEREADOR PODE APENAS FAZER INDICAÇÕES 

PARA USO DOS RECURSOS. PEDIU AO PRESIDENTE QUE ESCLAREÇA AS CONDIÇÕES 

EM QUE AS INFORMAÇÕES FORAM REPASSADAS PARA A PREFEITURA, POIS O 

VEREADOR ROBERTO MOTA TEM AS SUAS FUNÇÕES ADMINISTRATIVAS COMO 

PRESIDENTE DA CÂMARA, MAS NÃO TEM A AUTONOMIA PARA DECIDIR ESTE TIPO DE 

PROVIDÊNCIA, E COMENTOU QUE NÃO SE PODE CRIAR A EXPECTATIVA DE DIRECIONAR 

A DEVOLUÇÃO DOS RECURSOS. O VEREADOR PEDRO NOGUEIRA SOLICITOU QUE SEJA 

ANOTADO REQUERIMENTO FEITO VERBALMENTE, POR FALTA DE TEMPO DE SER 

ELABORADO PARA ENTRAR EM VOTAÇÃO NA PRÓXIMA SESSÃO, A RESPEITO DA 

PRESENÇA DOS GUARDAS DE TRÂNSITO NAS PROXIMIDADES DA ESCOLA IBRAIM, E 

DESTACOU A AGLOMERAÇÃO DE CRIANÇAS, CAUSANDO CONGESTIONAMENTO DO 

TRÂNSITO, QUE CARECE DE MAIOR ORGANIZAÇÃO. O VEREADOR ALEX NOGUEIRA 

SOLICITOU A ANOTAÇÃO DE UM REQUERIMENTO VERBAL A RESPEITO DE ACESSO PARA 

CADEIRANTE NO PONTO DE ÔNIBUS NAS IMEDIAÇÕES DO POSTO CRISTAL, BEM COMO, 

NOS DEMAIS PONTOS DE ÔNIBUS QUE NÃO OFERECEM CONDIÇÕES DE 

ACESSIBILIDADE PARA PESSOAS COM DEFICIÊNCIA. O PRESIDENTE SOLICITOU QUE OS 

VEREADORES AMANHÃ O FAÇAM POR ESCRITO, PARA SEREM ENCAMINHADOS PARA O 

EXECUTIVO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 169/2015, DE AUTORIA 

DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 170/2015, DE 

AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

171/2015, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE 

APLAUSOS Nº 002/2015, DE AUTORIA DO VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID MOTA. O 

VEREADOR PAULO HORÁCIO PARABENIZOU O PRESIDENTE PELA INICIATIVA E FALOU 

SOBRE O COMPROMETIMENTO DO SENHOR LAÉRCIO EM RELAÇÃO A NOSSA CIDADE E 

FALOU DE SUA ATUAÇÃO COMO SINDICALISTA E, POR ISSO, SOLICITOU QUE SEJA 

ENVIADA CÓPIA DA MOÇÃO APROVADA PARA O SENHOR ARIOSVALDO ROCHA, 

PRESIDENTE DO SINDICOM EM CURITIBA, ONDE É A SEDE DO SINDICATO, PARA AJUDAR 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA  
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 
 
 
 

28/09/2015 

 

 

A FORTALECER O TRABALHO DO SENHOR LAÉRCIO NAS DISCUSSÕES DA SUBSEDE DO 

SINDICATO EM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR PEDRO DE LIMA PARABENIZOU O 

PRESIDENTE PELA INDICAÇÃO DO SENHOR LAÉRCIO, QUE PRESTA RELEVANTE 

SERVIÇO AOS COMERCIÁRIOS DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR ALEX NOGUEIRA 

PARABENIZOU O SENHOR LAÉRCIO E DISSE QUE DEVERIAM EXISTIR MAIS PESSOAS 

COMO ELE, QUE SE ENVOLVEM PARA AJUDAR A SOCIEDADE E, NO ENTANTO, O QUE 

MAIS SE ENCONTRA É PESSOAS QUE APENAS CRITICAM E NÃO FAZEM NADA PARA 

MELHORAR AS SITUAÇÕES. O VEREADOR ROBERTO MOTA, AUTOR DA PROPOSIÇÃO 

COMENTOU SOBRE O ENVOLVIMENTO DO SINDICATO COM TODOS OS ASPECTOS DA 

SOCIEDADE ARAUCARIENSE E PARABENIZOU O HOMENAGEADO. FALOU SOBRE A 

ABERTURA DE UMA JANELA NO PERÍODO DE QUATRO DE MARÇO A QUATRO DE ABRIL 

DO PRÓXIMO ANO PARA FILIAÇÕES NOS PARTIDOS, EM RELAÇÃO À COMPROVAÇÃO DE 

INFIDELIDADE PARTIDÁRIA. O VEREADOR PEDRO NOGUEIRA CUMPRIMENTOU O 

VEREADOR ROBERTO MOTA PELA INICIATIVA DA MOÇÃO DE APLAUSOS. A MOÇÃO FOI 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-

SE PARA O ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL, E FEZ USO DA PALAVRA A VEREADORA 

ADRIANA COCCI, QUE EXALTOU O TRABALHO DO SENHOR LAÉRCIO E PARABENIZOU 

PELO TRABALHO QUE FAZ NO MUNICÍPIO. COMENTOU QUE A QUESTÃO DA 

ACESSIBILIDADE É UMA VERGONHA EM NOSSA CIDADE, POIS A LUTA É GRANDE PARA 

RESOLVER OS PROBLEMAS. RELATOU A REALIZAÇÃO DA PRIMEIRA CONFERÊNCIA 

MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER EM ARAUCÁRIA, COM PROPOSTAS PARA O 

GOVERNO ESTADUAL E FEDERAL, REPUDIANDO A SITUAÇÃO DE ARAUCÁRIA EM 

RELAÇÃO AO ELEVADO NÚMERO DE OCORRÊNCIAS COM VIOLÊNCIA CONTRA AS 

MULHERES. A VEREADORA FALOU A RESPEITO DA MENTALIDADE DE SE ACHAR NORMAL 

AS SITUAÇÕES DE VIOLÊNCIA EM NOSSA SOCIEDADE, O QUE DEVE SER COMBATIDO 

POR SER UMA MENTALIDADE ABSURDA. COMENTOU SOBRE A PROMOÇÃO DA MARCHA 

PARA JESUS EM ARAUCÁRIA, SENDO O CONVITE ABERTO PARA TODAS AS RELIGIÕES, 

BEM COMO, LEMBROU DA ELEIÇÃO NO PRÓXIMO DOMINGO PARA O CONSELHO 

TUTELAR E DESTACOU A IMPORTÂNCIA DE SE PARTICIPAR DESTA ELEIÇÃO. E CONVIDOU 

A TODOS PARA CONHECER A SEDE DO PTN - PARTIDO TRABALHISTA NACIONAL EM 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA PARABENIZOU O SENHOR LAÉRCIO 

PEO TRABALHO QUE VEM DESEMPENHANDO EM ARAUCÁRIA E TAMBÉM PARABENIZOU O 

SENHOR LEANDRO, DONO DE UMA ACADEMIA EM ARAUCÁRIA, NO JARDIM SHANGRI-LÁ, 

ONDE FAZ UM TRABALHO SOCIAL VOLTADO À COMUNIDADE. O VEREADOR COMENTOU 
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SOBRE OS ASSALTOS QUE ACONTECEM NA AVENIDA AVESTRUZ EM DETERMINADOS 

HORÁRIOS E, APESAR DE EXISTIREM CÂMERAS DE SEGURANÇA, NUNCA SE IDENTIFICA 

OS ASSALTANTES, DEVENDO SER REVISTA A QUESTÃO DAS RESPONSABILIDADES 

SOBRE A SEGURANÇA NO MUNICÍPIO. O VEREADOR PEDRO NOGUEIRA COMENTOU 

SOBRE A INSTALAÇÃO DO SISTEMA DE MONITORAMENTO POR CÂMERAS NO MUNICÍPIO 

E QUE NÃO TROUXE MELHORIA ALGUMA PARA A SEGURANÇA DA CIDADE. O VEREADOR 

PAULO HORÁCIO PARABENIZOU A PARTICIPAÇÃO DA VEREADORA ADRIANA COCCI NA 

CONFERÊNCIA MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER, REPRESENTANDO A MULHER 

ARAUCARIENSE E AGRADECEU A HOMENAGEM PRESTADA À SUA MÃE, DOUTORA 

MARCELINA AREIAS HORÁCIO, NAQUELE EVENTO. FALOU SOBRE A PROPOSTA DE SE 

CRIAR A COMISSÃO PERMANENTE DE ACESSIBILIDADE, DENTRE AS COMISSÕES DA 

CÂMARA, PARA QUE NO PRÓXIMO ANO JÁ SE POSSA FAZER A SUA COMPOSIÇÃO. FALOU 

TAMBÉM SOBRE A ATUAÇÃO DO SENHOR LEANDRO, QUE ATENDE A MUITAS PESSOAS 

NECESSITADAS DE SEU BAIRRO, E DAS PROVIDÊNCIAS QUE SERÃO TOMADAS VISANDO 

A ELABORAÇÃO DE UMA PROPOSTA PARA VIABILIZAR UM ESPAÇO DE LAZER PARA 

AQUELA COMUNIDADE PARA QUE OS JOVENS POSSAM FREQUENTAR O SEU PRÓPRIO 

BAIRRO EM BUSCA DA PRÁTICA DE ESPORTE E LAZER. FALOU DA DESVALORIZAÇÃO DA 

CAMPANHA, COM A REDUÇÃO DO TEMPO DE CAMPANHA, QUE SIGNIFICA UM ATRASO 

PARA A DEMOCRACIA. E NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS PARA O ESPAÇO DE 

EXPLICAÇÃO PESSOAL, O SENHOR PRESIDENTE CONVOCOU OS VEREADORES PARA 

REALIZAÇÃO DE SESSÃO EXTRAORDINÁRIA NO PRÓXIMO DIA TRINTA DE SETEMBRO, ÀS 

NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS. AGRADECEU AS PESSOAS QUE ACOMPANHAM A 

SESSÃO PELA INTERNET, PRESENÇA DO SENHOR HISSAM DEHAINI, A PRESENÇA DE 

TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 

 


